

Lunes 24 de noviembre de 2014

*"Algunas de las hazañas más grandes de la humanidad han sido obra de personas que no eran lo bastante listas para comprender que eran imposibles."
Doug Larson*

TIPO DE CAMBIO FIX

Dólar

13.61

Euro

16.91

ComUniCCo
Financiero

IMC 



 EL ECONOMISTA ^{mx}

Tres grupos Bovespa contrataca al Mila: FT

La bolsa de Valores de Sao Paulo, Brasil, Bovespa, tiene entre sus planes la compra de 15% de las bolsas accionarias más significativas de América Latina, en un movimiento tendiente a contrarrestar al Mercado Integrado Latinoamericano (Mila). Lo anterior a partir del ingreso de México a dicho organismo, pues con la Bolsa Mexicana de Valores dentro del grupo, la Bolsa integrada sería casi del mismo tamaño que el mercado bursátil brasileño en lo referente a valor de capitalización, según informó el diario británico Financial Times (FT) en su versión online.

EL UNIVERSAL

EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

"Se vigilará gasto en entidades para evitar la corrupción"

Fernando Galindo es uno de los hombres de mayor confianza del secretario de Hacienda y Crédito Público, Luis Videgaray, razón por la cual le dejó la responsabilidad de la Subsecretaría de Egresos desde diciembre de 2012. Con 36 años, el egresado en economía por el ITAM negoció su tercer presupuesto y, por segunda ocasión, su aprobación se logró antes de la fecha límite fijada para el Congreso. Aunque fueron noches largas, el responsable de la cartera de Egresos en Hacienda asegura estar contento porque se avaló un gasto público que continuará siendo un motor de crecimiento económico para el país.

 El Financiero

Supera los 2 bdp la inversión extranjera en bonos en pesos

A casi un mes del fin de los estímulos monetarios en Estados Unidos, los extranjeros se mantienen en México y aprovechan diferenciales de tasas de interés, así como mejores fundamentales del país. Sin embargo, el proceso de normalización de la política monetaria en Estados Unidos se mantiene como el principal factor de riesgo. México es como un imán para los inversionistas extranjeros, prácticamente 30 días después de que finalizaron los estímulos monetarios por parte de la Fed.

Lunes 24 de noviembre de 2014

ÚLTIMOS FOLIOS:

Comité Ejecutivo
Nacional 2014 – 2015
| Presentación 

Ampliación del plazo
para informar sobre
operaciones relevantes
a que se refiere el
artículo 31-A
del CFF 

Sistema Informático
para el control de los
eventos de capacitación
y puntos de educación
profesional continua. 

NOTAS FISCALES:

SAT / Se agregan 1,607
contribuyentes a la
lista de incumplidos 

SAT / Acuerdo
Multilateral entre
Autoridades
Competentes sobre el
Intercambio Automático
de Información de
Cuentas Financieras 

SCJN / Tesis y
jurisprudencias del 14
de noviembre
de 2014 



MILENIO

Incrementa 60% la venta en línea durante Buen Fin

Durante El Buen Fin las transacciones por Internet se incrementaron 26 por ciento respecto a cualquier otro fin de semana, lo que representa un aumento en ventas de 60 por ciento, de acuerdo con PayU Latam. En un comunicado, la plataforma de pagos en línea explicó que el crecimiento se debe a las ofertas y ventajas que representa comprar por Internet, dado que el objetivo de El Buen Fin es reactivar la economía del país y fomentar el comercio en los últimos meses del año. El country manager de PayU Latam, Pablo González, aseguró que ofrecer varias opciones de pago en sus tiendas virtuales contribuye al crecimiento de las ventas online, pues permite a sus usuarios pagar con tarjeta de crédito o débito, transferencia bancaria y efectivo.



Buscan acelerar acuerdos ejidales

La negociación para usar o comprar un terreno donde se pretende construir un proyecto energético tomará alrededor de 210 días. Con la nueva Ley de Hidrocarburos, publicada en agosto de este año, se agilizarán las negociaciones para centrales eléctricas, gasoductos y otras obras que en el pasado se detuvieron o incluso cancelaron por la falta de acuerdos entre propietarios y empresas. En México hay diversos proyectos que están parados por la falta de acuerdos. Uno de ellos es La Parota, una hidroeléctrica que se construiría en Guerrero y que desde 1994 está detenida.



Expertos lamentan poco interés en licitaciones de TV

Que sólo tres empresarios participen en la licitación de las dos nuevas cadenas de televisión abierta que lanzó el Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT) pone en riesgo tener una cartelera amplia de contenidos culturales, educativos o de análisis, porque no habrá oferta de operadores para escoger a los mejores, aunado a que serán canales comerciales que se basan en el rating, lamentaron especialistas de Observatel, el Tecnológico de Monterrey y The CIU. El cambio no será tan radical porque la licitación es para cadenas comerciales que dependen del rating, como Televisa o Tv Azteca, y procurarán ser vendibles. "No creo que cambie tanto la oferta de contenidos, espero que sí haya una modificación, pero no será importante porque buscarán rating y publicidad", dijo en entrevista la presidenta de Observatel, Irene Levy.

Lunes 24 de noviembre de 2014

EXCELSIOR

www.excelsior.com.mx

Banco Mundial advierte riesgos ante cambio climático

De acuerdo con el Banco Mundial, los futuros impactos del cambio climático son inevitables, sin embargo, es necesario que los Gobiernos actúen tan rápido como sea posible para reducir las emisiones de gases de invernadero. Las emisiones pasadas y las que se anticipa de las plantas de energía, industrias y autos llevan al planeta hacia un alza promedio en las temperaturas de casi 1,5 grados Celsius por sobre las temperaturas previas a la era industrial para 2050, dijo el Banco Mundial en un reporte titulado "Bajen el Calor, Enfrentando la Nueva Normalidad Climática".

CNNEXPANSIÓN

La economía mexicana crece 2.2% en el tercer trimestre

La economía mexicana creció 2.2% a tasa anual en el tercer trimestre del año, cifra inferior a lo esperado por los analistas. Especialistas encuestados por Reuters esperaban que la economía creciera 2.30% en el periodo. Por componentes, las actividades primarias avanzaron 7.3% mientras que la industria y el sector servicios avanzaron 2% cada uno, de acuerdo con datos del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). Con cifras ajustadas por estacionalidad, el Producto Interno Bruto creció 0.50%. La cifra está también por debajo del 0.70% esperado por los analistas.



El jueves, Peña anunciaría medidas sobre procuración de justicia.

A más tardar el jueves, el presidente Enrique Peña Nieto anunciará una serie de medidas, sobre un cambio de eje y reestructuración radical del Estado de Derecho, procuración de Justicia y el esquema de las policías. Desde el gobierno federal, circula la versión de que a más tardar el jueves, el presidente Enrique Peña Nieto anunciará una serie de medidas radicales. Entre las medidas que se anuncian, tendrían que ver con un cambio de eje y reestructuración radical del Estado de Derecho, procuración de Justicia y el esquema de las policías.

INDICADORES:

| | |
|--------------------------------|-----------|
| FIX determinado el 21/11/2014 | |
| (Pesos por dólar) | 13.6152 |
| Tasa de interés objetivo | |
| (24/11/14) | 3.00 |
| TIIE 28 (21/11/14) | 3.3025 |
| TIIE 91 (21/11/14) | 3.3125 |
| TIIE 182 (19/11/14) | 3.3030 |
| CETES 28 (18/11/14) | 2.83 |
| Reservas internacionales (mdd) | |
| (14/11/2014) | 191,361.9 |

| | |
|---------------------------|----------|
| Inflación anual | |
| (Oct. 2014-Oct. 2014, %) | |
| Objetivo de inflación | 3.00 |
| Intervalo de variabilidad | |
| porcentual | ±1 punto |
| Inflación * | 4.30 |
| Inflación subyacente * | 3.32 |
| Inflación mensual | |
| (Oct. 2014, %) | |
| Inflación * | 0.55 |
| Inflación subyacente * | 0.17 |
| UDIS (24/11/14) | 5.221052 |

* WWW.BANXICO.ORG.MX

Lunes 24 de noviembre de 2014



Celebrarán 40 años de relaciones diplomáticas México-Irlanda

México e Irlanda celebrarán en 2015 los 40 años del establecimiento de relaciones diplomáticas con un programa bilateral cultural, económico, y deportivo que será anunciado en ambos países el próximo 21 de enero. En el marco de la celebración de los 40 años de relaciones diplomáticas entre ambos países, México participará por primera vez en el desfile de San Patricio el 17 de marzo de 2015, considerada la fiesta nacional de Irlanda, con una banda mexicana de gaitas que viajará a Dublín para participar en los festejos.



SHCP destaca los nuevos estándares internacionales de contratos de deuda

En su informe semanal, el vocero de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) destaca los nuevos estándares internacionales de contratos de deuda. Afirma que la administración del presidente Enrique Peña Nieto plantea, como uno de sus objetivos primordiales, lograr un crecimiento económico sostenido e incluyente, que beneficie a las familias mexicanas. Asegura que el Gobierno Federal ha establecido el mantener la estabilidad macroeconómica, el manejo responsable de las finanzas públicas y niveles adecuados de endeudamiento como las principales políticas para impulsar el desarrollo nacional.



Frente frío 14 causará lluvias y evento de Norte

El frente frío número 14 provocará en algunas regiones del país lluvias, bajas temperaturas, evento de Norte y oleaje de hasta tres metros de altura, informó el Servicio Meteorológico Nacional (SMN). Para este lunes, indicó, el frente frío cruzará el norte del territorio nacional y mantendrá un desplazamiento rápido hacia el sureste, por lo que se extenderá durante la tarde desde el Golfo de México hasta la costa del norte de Veracruz y se internará sobre San Luis Potosí y Zacatecas.